



Après des mois de suspense et de spéculations, Joel Embiid a finalement pris sa décision quant à sa sélection nationale pour les Jeux Olympiques de Paris 2024. Le pivot des Sixers de Philadelphie a choisi de représenter les États-Unis plutôt que la France, dont il avait obtenu la nationalité en juillet 2022, et le Cameroun, son pays d'origine. Cette décision met fin au feuilleton qui a animé les discussions ces derniers mois.

Joel Embiid, titulaire des nationalités française et américaine, avait le choix entre trois options pour sa sélection olympique. Finalement, il a opté pour Team USA, rejoignant ainsi une équipe qui pourrait compter sur des joueurs de renom tels que Kevin Durant, LeBron James, Stephen Curry et Devin Booker, tous exprimant leur intention de représenter les États-Unis à Paris.

Lors d'une conférence de presse, Joel Embiid a expliqué que sa décision était difficile, car il appréciait les trois options qui s'offraient à lui. Cependant, il a exprimé son désir de participer aux Jeux Olympiques, considérant cela comme un objectif et un rêve personnel. Il a également mentionné que sa décision était influencée par sa famille, notamment son fils qui est américain et le fait qu'il réside aux États-Unis depuis longtemps.

Avant de prendre sa décision, Joel Embiid a eu une longue discussion avec Grant Hill, le directeur exécutif de Team USA, pour discuter d'une éventuelle collaboration avec l'équipe dirigée par Steve Kerr. Finalement, il a annoncé sa décision jeudi matin, mettant ainsi fin aux

spéculations.

Pour l'équipe de France, cette annonce signifie la fin du rêve d'une tripléte redoutable composée de Victor Wembanyama, Joel Embiid et Rudy Gobert. En revanche, pour Team USA, l'arrivée de Joel Embiid renforce leur quête de rédemption à Paris, avec l'objectif de remporter la médaille d'or olympique.